Seitokai Newspaper

発行番号:2月号

発 行:生徒会執行部

発行日:令和3年2月17日

「前生徒会長のコメント〕

こんにちは。前生徒会執行部の佐藤真羽です。今年度は、新型コロナウイルスの影響により、6月からの学校スタートになったり体育祭や桐 蔭祭など多くの学校行事が中止になってしまったりして、普段通りの生活が送れなくなってしまいました。3密を避けながらもできる行事は ないか、と執行部ではたくさん話し合いました。その結果、全校生徒で取り組める貼り絵をしようということになりました。この貼り絵は、 生徒会執行部だけや各クラスの何人かだけでは完成しません。全校生徒の皆さんの協力が必要です。神田校長先生をはじめとする先生方、執 行部担当の野村先生、小原先生、各クラスの貼り絵係、そして全校生徒の皆さん。たくさんのご協力ありがとうございました。替否両論はあ ったものの、貼り絵を完成させることができ、前生徒会執行部の1人としてとても感謝しています。生徒会の引き継ぎ式はできていません が、10月で前生徒会執行部が仟期を終え、引き継ぎをしました。生徒会執行部が活動する上で全校生徒、皆さんの協力は必要不可欠です。1 年生2年生の皆さん。今の生徒会執行部と一緒により良い学校を築いていけるよう願っています。ありがとうございました。

3年E組 M.S.

〔新生徒会長コメント〕

今年度は、新型コロナウイルスの影響により、体育祭や桐蔭祭を始め、多くの学校行事を行うどころか学校生活も例年とは異なったものになり 大変な一年でした。前生徒会長をはじめとする執行部でもたくさんの意見が出ましたがすべてを実行に移すことは出来ませんでした。また来年 度も新型コロナウイルスの終息を見込むことは出来ません。私達生徒会執行部も、これから話し合いを深めていき、少しでも思い出に残るよう な1年にしていくことができたらいいなと思っています。新生徒会執行部をよろしくお願いいたします。

2年H組 M. U.

〔新生徒会副会長コメント〕

昨年は、行事もできず、思った通りに進まない事の方が多くありました。しかし、今年はいろいろ配慮しながらも行事を行い、皆さんが楽しい 思い出を作れるようにしていきたいと思います。よろしくお願いします。

2年F組 M. T.

今はコロナ渦の中で大変ですが、仕事をしっかり行って生徒会長の手助けをきち んとやり、足を引っ張らないように活動し、学校の秩序を守っていきたいです。 皆の意見を取り入れていき、仲間と協力し合って一つ一つのことに身を入れて取 り組んでいきます。

1年F組 T. K.





「新生徒会会計のコメント」

会計として役割を果たし、少しでもこの学校の役に立てるよう頑張ります。この役割を持てた事を無駄に せず自分自身も成長していきたいです。よろしくお願いします。 1年 J 組 R. S.

牛徒会執行部の一員として自分の仕事をこなせるように頑張っていきたいと思います。これからもよろしく お願いします。 1年 J 組 K. F.

会計に就任させていただきました。生徒会に貢献できるように丁寧な作業を心がけ、精一杯務めさせてい ただきます。よろしくお願いします。 1年 J組 S. H.

〔新生徒会書記のコメント〕

昨年は例年に比べ、圧倒的に活動できる機会が少なく、学校にあまり貢献できませんでした。しかし、今 回は昨年の分も含め、学校のためにできる活動をたくさんしていきます。 2年 K 組 K. I.

書記に就任させていただきました。自分の仕事を全うし、学校の役に立てるよう頑張りたいと思います。 よろしくお願いします。 1年 J 組 N.O.

生徒会執行部の一員として、自分の責任を自覚し、様々な活動に専念して本校を盛り上げていきたいと思い ます。これからよろしくお願いします。 1年 J組 F. K.

